

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 27 de Abril de 2017 16:25 -



Directora Regional, Daniela Fariña, destacó consolidación de programa “Más Salas Cuna y Jardines para Chile” que permitirá la ampliación de más de 2 mil cupos de atención para educación parvularia de la JUNJI en O’Higgins. Relevando el aprendizaje a través del juego, característica fundamental de la educación parvularia, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) celebra esta semana sus 47 años de vida, visibilizando el trabajo pedagógico de sus unidades educativas.

“La JUNJI es una institución de gran relevancia en el desarrollo educacional de Chile, por eso quiero destacar el trabajo que realizan todos y cada uno de los miembros que componen esta gran comunidad, por el cariño con que educan, forman y enseñan a nuestros niños y niñas, siempre enfocados en entregar una educación de calidad e inclusiva” destacó la directora regional de la JUNJI, Daniela Fariña.

En O’Higgins, Junji ofrece más de nueve mil cupos de atención, en 202 jardines infantiles. Cuenta con una dotación de casi 650 funcionarios y funcionarias.

“Somos parte de una gran reforma educacional, donde se ha situado a la educación inicial como la puerta de ingreso al ciclo educativo de niños y

niñas, dándole incluso, rango ministerial. Por eso y porque creemos en un país donde priman la justicia y la equidad social, apoyamos a las familias en el cuidado de sus hijos desde la cuna, para que vivan experiencias significativas de aprendizaje, jueguen, creen y exploren en un entorno de protección y cariño” dijo la autoridad.

En el contexto del aniversario, JUNJI destacó el avance del programa “Más Salas Cuna y Jardines para Chile” que en la región significará el aumento en más de 2 mil los cupos atención educativa.

“Este compromiso del segundo Gobierno de la Presidenta Bachelet se verá cumplido con la construcción de 36 unidades educativas que significarán un aporte a los barrios con espacios educativos pensados para realzar aprendizajes a través del juego”, destacó la autoridad JUNJI

Jardines Infantiles

Durante la semana, las unidades educativas de O’Higgins han realizado diversas actividades conmemorativas del 47 aniversario de la JUNJI, todas las cuales han tenido el sello de vinculación con la comunidad ya sea a través de su participación en las jornadas recreativas o pedagógicas.

Entre ellas, destacó la reinauguración del jardín infantil “Rabito” de Pichidegua, unidad educativa con 25 años de funcionamiento, que fue sometida a un mejoramiento integral de sus espacios educativos, con la línea de generar condiciones para que niños y niñas logren aprendizajes de calidad.

La ceremonia fue presidida por la directora regional de JUNJI, Daniela Fariña, y el alcalde Pichidegua Rubén Cerón, entre otras autoridades.

Por otra parte, funcionarios y funcionarias participaron de una charla motivacional con la experta en neurociencias Heather Brownell, actividad que fue muy valorada por los equipos educativos de los jardines infantiles.